



PERMANENTE

Alejandro Páez

México nombra embajador en Rusia; la oposición votó en contra

Ratifican a embajador de México en Rusia que se “asesora” en Wikipedia

Con el voto en contra de toda la oposición por su nula experiencia diplomática para asumir el cargo en el contexto de la invasión rusa a Ucrania, la Comisión Permanente ratificó con el voto de Morena y sus aliados, el nombramiento del presidente Andrés Manuel López Obrador para que Eduardo Villegas Megías, funja como embajador de México en la Federación de Rusia.

La ex secretaria de Relaciones Exteriores, Claudia Ruiz Massieu, advirtió que ante la coyuntura que se vive en esa región y el impacto en geopolítica se requiere un perfil con entrenamiento diplomático, capacidad y experiencia y no un perfil académico y cultural como el de Villegas Megías.

Para el PRI—agregó— la designación del embajador en Rusia no es favorable, y acotó que debe analizarse con mayor profundidad, pues se trata de una de las primeras potencias nucleares y energéticas en gas y petróleo, líder en la exportación mundial e influencia incuestio-

nable en diversas regiones del mundo.

Villegas se desempeñaba como titular de la Coordinación de Memoria Histórica y Cultural de México, cuyo Consejo Asesor es presidido por Beatriz Gutiérrez, esposa del presidente López Obrador.

El senador Emilio Álvarez Icaza consideró un error un perfil que no tiene experiencia diplomática en esta coyuntura de la Guerra Rusia—Ucrania. “No es la posición de López Obrador, sino la de México”.

En breve entrevista al salir de la Permanente luego de rendir protesta al cargo, el nuevo embajador de México en Rusia adelantó que uno de sus objetivos será que se conozca a nuestro país esa nación.

“Estuve revisando en Wikipedia en ruso y realmente el contenido que hay sobre nuestro país tanto en el orden cultural, político y turístico es bajo, entonces voy a tomar como proyecto personal el que se a través de Wikipedia de manera que crezca el conocimiento

que se tiene sobre nuestro país”, adelantó.

NO ES EL MOMENTO

El PAN a través del senador José Alfredo Botello Montes, aseveró que debido a la situación por la que vive el mundo en los temas de seguridad, economía y sociedad, no es el momento de elegir a alguien con las características de Eduardo Villegas.

El presidente de la Primera Comisión, el priista Jorge Carlos Ramírez Marín, explicó que ante los tiempos que vivimos, la diplomacia de México y sus relaciones exteriores deben atenderse no solamente en criterios comerciales, sino que deben tener acciones definitivas y ser una parte importante en las soluciones que el mundo enfrenta en la actualidad.

El diputado de Morena, Marcos Rosendo Medina defendió que nombrar a un diplomático de carrera no es relevante, porque integrantes diplomáticos con experiencia han representado a México y no dieron buenos resultados. (Alejandro Páez)